

Und jetzt will ich dir auch etwas gestehen: Es hängt viel für mich von diesem Abend ab; ich treffe jemanden dort, an dem mir viel liegt —

„Peters?“

„Ach was, Peters! Das ist doch nur so ein Bengel. Nein, jemand ganz anderes. Ich kenne ihn selbst nicht genau.

Er ist im Tennisklub. Und dann habe ich ihn noch ein- oder zweimal beim Tee getroffen. Ein interessanter Mensch. Wir verstehen uns sehr gut, weißt du. Und ich habe das Gefühl, daß heute etwas Entscheidendes geschieht. Heute nacht bin ich nicht die Schwiegermama von Doktor Leichsenring und die Omuna von



Als die Köchin von ihrem Tanzvergnügen nach Hause kam, fand sie auf den Stufen die Gnädige sitzen . . .